

Königspaar 1996/97

Thomas & Eva Heiermann (jetzt Holste)

Am 1. Juli 1996 war genau der passende Tag gekommen. Einen Tag nachdem die deutsche Fußball Nationalmannschaft den vorerst letzten großen Erfolg mit dem Gewinn der Europameisterschaft im Londoner Wembley-Stadion feiern konnte, gelang mir mit dem 198. Schuß der alles entscheidende Treffer auf den hölzernen Aar. Damit war ich der neue Schützenkönig von Langeneicke. Mein bester Freund Ralf Meister hatte zuvor 2 Jahre nicht geraucht – noch im fallen des Vogels sagte er zu seinem Nebenmann: „Gib mir mal ne Kippe“. Ab diesem Zeitpunkt rauchte er wieder. Natürlich übernahm er auch den Posten unseres Adjutanten. Es folgte ein stimmungsreiches Jahr mit vielen unvergessenen Aktivitäten inmitten der Langeneicker Schützenfamilie. So durften wir unter anderem am 14. und 15.09.1996 am Kreisschützenfest in Lipperode die Farben unseres Schützenvereins vertreten. Ein Highlight war sicherlich auch die Königsfete im Westfalensaal Meyer. Zu dieser Party hatten wir extra den Döner-Kebab Stand von Apu organisiert. 1996 war es noch nicht wirklich Tradition, aber auch unser Hofstaat hatte sich was tolles einfallen lassen. Sie holten uns am Schützenfestmontag vom Thron unserer Nachfolger Guido und Nadine unter dem Motto „Zirkus Roncalli“ ab. Es war einfach ein tolles und unvergessenes Jahr.